

Jahresbericht 2024 Obmann Pistolenschützen

Liebe ZKB-Schützinnen und -Schützen, liebe Ehren-, Aktiv- und Passiv-Mitglieder

2024 war ein ruhiges, unspektakuläres Schiessjahr. Die «Jungschützen» Enzo, Elena und Kurt wussten wie der Schiessbetrieb abläuft und mit Dejan durften wir ein weiteres Aktivmitglied im Laufe der Saison in unseren Reihen willkommen heissen. Auf den Besuch eines Kantonalstützenfestes haben wir für einmal verzichtet.

Im Januar wurde das **Oerliker Winterschiessen** besucht. Eine kleine Gruppe machte sich bei kalten Temperaturen auf, in Höngg zu schiessen. Ingrid Suter, Barbara und Dani erzielten das Kranzresultat und der heisse Tee wärmte uns anschliessend.



Der April war mit Eröffnungsschiessen, Training und 2 Wettkämpfen gut gefüllt.

Das **Sandhölischschessen** in Niederweningen besuchten wir mit 6 Schützen. Leider gelang über 50m kein Topresultat (Dani fehlte 1 Punkt zur Auszeichnung) aber im Auszahlungsstich konnte Ingrid Suter mit 98 Punkten ein bemerkenswertes Resultat erzielen. Dani mit 94 und Barbara mit 93 erhielten ebenfalls Bares.

Am **Reppischtal-Schiessen** in Dietikon erreichten Ingrid Suter und Dani den Kranz über beide Distanzen, Reiner war über 50m und Barbara über 25m erfolgreich.

Anfang Mai stand das **Bezirksverbandschiessen** auf dem Programm. 7 ZKB-Schützen erreichten 7 Kranzresultate. Diese wurden wie folgt erzielt: Reiner (85/138 Punkte), Dani (91/146 Punkte) und Ingrid Suter (83/143 Punkte) konnten sowohl auf 25m als auch auf 50m reüssieren und Barbara gelang der Kranz mit 141 Punkten über 25m.

Ende Mai war es Zeit für das **Feldschessen**. 8 ZKB-Schützen erreichten 4 Kranzresultate mit folgenden Resultaten: Dani 175, Barbara 169, Ingrid Suter 168 und Reiner 160.

Das **Obligatorische Programm** schossen 7 ZKB-ler. 4 Kranzresultate waren erfreulich. Ingrid Suter erreichte sehr gute 197 Punkte, Dani 195, Barbara 187 und Reiner 158.

Der Final der **Hönggermeisterschaft** fand am 21. September statt. Unter den 14 Teilnehmenden über 50m waren 6 (!) ZKB-ler vertreten. Ingrid Suter klassierte sich als 3. auf dem Podest. Über 25m klassierten sich die 3 Qualifizierten unserer Sektion wie folgt: Ingrid Suter im 6., Barbara im 7. und Reiner im 10. Rang.

Am **Rehalp-Schiessen** erzielte Dani 89, Ingrid Suter 83 und Reiner 82 Punkte und erhielten dafür die angestrebte Kranzkarte. Zudem waren Ingrid Hänggeli, Barbara und Kurt als aktive Schützen dabei.

Unser traditionelles Absenden fand Ende November, wie gewohnt, in der Waldhütte in Arni statt. Die Tische waren wieder reich gedeckt. Die Organisation durch Ingrid Suter und Barbara war perfekt und wurden von den Anwesenden genossen. Vielen Dank!

Ich danke **der Geschäftsleitung der Zürcher Kantonalbank für die grosszügige Unterstützung** unserer Sektion und wünsche den Schützinnen und Schützen für 2025 beste Gesundheit, "guet Schuss" und Allen einen unfallfreien Schiessbetrieb.

Im Januar 2025
Dani Zenklusen